

# WARTA

## Program Bakti Kemandirian Masyarakat, Kodim Jayapura Kolaborasi Dengan Pemkab Jayapura

Dony Numberi - [JAYAPURA.WARTA.CO.ID](http://JAYAPURA.WARTA.CO.ID)

Jun 21, 2023 - 07:45



SENTANI - Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kodim 1701/Jayapura, Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo melalui Pasiter Mayor Inf Afandi melaksanakan pendampingan program ketahanan pangan keramba ikan milik PKB GKI Yakhin Kleblouw bertempat di Kampung Asei Kecil, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura. Selasa (20/06/2023).

Pendampingan ini dilakukan dengan tujuan untuk mewujudkan kedaulatan pangan masyarakat di wilayah melalui ketersediaan produksi dan cadangan pangan berbasis bahan baku sumber daya dan kearifan lokal.

Mayor Inf Afandi menjelaskan bahwa, "Budidaya ikan mujair ini merupakan salah satu jenis ikan air tawar yang dikembangkan oleh warga di wilayah Kampung Asei Kecil, karena mempunyai nilai jual yang ekonomis serta dagingnya mengandung banyak protein yang baik untuk kesehatan," jelasnya.

Kegiatan pemantauan ini dilakukan untuk mengetahui kendala yang dirasakan oleh para Jemaat PKB GKI Yakhin Kleblouw, khususnya petani budidaya ikan mujair. Sehingga para petani bisa berkonsultasi dan menyampaikan keluhan-keluhan yang mereka rasakan kepada dinas terkait.

Selain itu Pasiter juga memberikan bantuan pakan ikan kepada para petani. Pro-Vite 788 series merupakan pakan ikan tipe terapung yang diformulasikan khusus dengan nutrisi seimbang untuk budidaya ikan nila masa pertumbuhan untuk mendapatkan produktivitas yang tinggi.

Kegiatan ini merupakan sarana untuk memberikan pembelajaran kepada para petani, bagaimana cara budidaya ikan mujair yang baik dan benar. Supaya nantinya bisa ditularkan kepada petani ikan lain yang berkeinginan untuk membudidayakan jenis ikan tersebut. Sehingga pada saat panen hasil dari budidaya ikan nila ini dapat digunakan untuk meningkatkan kesejahteraan serta memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Ucapan terima kasih disampaikan oleh Bapak Wellem Ansaka selaku Ketua Jemaat PKB GKI Yakhin Kleblouw kepada Kodim 1701/Jayapura yang telah berkenan melakukan pendampingan kepada para jemaat dan petani ikan.

"Bantuan pakan ikan ini sangat membantu meringankan beban kami. Semoga pakan ikan yang sudah diberikan oleh Kodim Jayapura bermanfaat, dan semoga hasil panen nantinya memuaskan sesuai seperti yang kita harapkan bersama," tutupnya. (Redaksi Papua)